



WELTPOST-VEREIN (UNION POSTALE UNIVERSELLE).



CORRESPONDENZ-KARTE (CARTE POSTALE),

(ADMINISTRATION D'AUTRICHE.)



an Señor Adolpho Moller,

Jardim botânico

Portugal

in

Coimbra

Geehrter Herr! Aiskersheim 24. Febr. 1883. 25
In meinem bedauern kam heute mein an Sie vorstelliger
Lagen abgesandtes Postpaket mit der Bemerkung "unlösbar"
wieder zurück. Das hierige Postamt hatte es verschenken, darf
Coimbra keines jener Postämter besitzt, wofür Postkarte gesendet
werden können. Ich adressiere es Ihnen heute an den
E. George in Lissabon und bitte die gewöhnliche Form aufzufordern.
Davon verständigen zu wollen.

Ich gehe jetzt daher Ihnen die Cereals ausreichen (die
bekannte Habenacke ist sehr sammelwürdig zusammen
zu stellen.) Wenn Sie mir im Herbst wieder schreiben
möchten als Postpaket und es mal von Lissabon aus
sein müssen. Ich hoffe Sie sich aber bald von
welchem Ihnen zunächst einen Postkarte abnehmen
der werden und nach welchen Postämtern in Österreich.
Wahrscheinlich auch nach Linz an der Donau, der Landeshauptstadt in Österreich ob der Enns.

Mit bestem gruss Ihr K. Keck